

ASAMBLEA REGIONAL DE CANTABRIA BOLETÍN OFICIAL

Año XVII

- IV LEGISLATURA -

9 de marzo de 1998

- Número 68

Página 479

SUMARIO

Página

Página

5. PREGUNTAS.

5.2. CON RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN.

Escritos iniciales

- Edición de versiones musicales del Himno de Cantabria. Nº 379, presentada por D. Emiliano Corral Gutiérrez, del Grupo Parlamentario Socialista. 480 [520951]
- Subvenciones a asociaciones de mujeres durante los ejercicios de 1995, 1996 y 1997.
 Nº 380, presentada por Dª Rosa Inés García Ortiz, del G. P. Socialista.
 480
 - Evolución del empleo femenino en el medio rural. Nº 381, presentada por Dª Rosa Inés

García Ortiz, del Grupo Parlamentario Socialista. 481 [521537]

8. INFORMACIÓN.

8.2. ACTIVIDAD PARLAMENTARIA.

- 8.2.1. REUNIONES CELEBRADAS (del 20 de febrero al 3 de marzo de 1998) 482
- 8.2.2.RELACIÓN DE DOCUMENTOS PRESENTADOS (del 20 de febrero al 3 de marzo de 1998) 482
- 8.2.3. CONVOCATORIAS 485

5. PREGUNTAS

5.2. CON RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN.

EDICIÓN DE VERSIONES MUSICALES DEL HIMNO DE CANTABRIA, (Nº 379).

[520951]

Presentada por D. Emiliano Corral Gutiérrez, del Grupo Parlamentario Socialista.

ESCRITO INICIAL

PRESIDENCIA

La Mesa de la Cámara, en su sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite ante la Comisión de Educación y Cultura y publicar la pregunta con respuesta oral Nº 379, formulada por D. Emiliano Corral Gutiérrez, del Grupo Parlamentario Socialista, relativa a edición de versiones musicales del Himno de Cantabria.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del Reglamento de la Cámara.

Sede de la Asamblea, Santander, 3 de marzo de 1998.

El Presidente de la Asamblea Regional de Cantabria.

Fdo.; Adolfo Pajares Compostizo

[520951]

"A LA MESA DE LA ASAMBLEA REGIONAL

Emiliano Corral Gutiérrez, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo 152 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta para que le sea contestada ante la Comisión de Educación.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejera de Educación, Sra. Juaristi, no cumple las Resoluciones de la Asamblea Regional amparándose en que no tiene competencias y, sin embargo, invade campos de otras Consejerías cuando le parece, con esa "habilidad" que le caracteriza para generar polémica allí donde toca.

La Consejería que dirige ha editado, recientemente, un CD con diez versiones musicales distintas del Himno de Cantabria del desaparecido maestro Guerrero Urreisti. Es el nuestro un himno con cierta antigüedad pues fue compuesto en los años 20. Fue declarado himno oficial de la entonces Provincia de Santander hace ya 61 años y, actualmente, con unos mínimos

retoques de su letra, es, desde hace 11 años, el Himno de Cantabria.

Desconozco el criterio que ha seguido la Consejería de Educación y Juventud para elegir precisamente estas 10 versiones pero, en principio, se observan ausencias notables: la de la centenaria Coral de Torrelavega, por ejemplo; precisamente, esta coral fue seleccionada, debido a su contrastada calidad, por la Asamblea Regional de Cantabria para interpretar el Himno el pasado día 1 con motivo del aniversario del Estatuto de Autonomía.

Otra destacada ausencia es la de los Coros Campurrianos Ecos del Ebro, de los que fue creador y director, durante años, precisamente el maestro Juan Guerrero Urreisti.

No conoce este Diputado las razones de la Consejería para haber "olvidado" a estas y otras agrupaciones corales, con una excelente reputación musical adquirida a lo largo de años, y da la impresión de que, una vez más, la Consejera se ha inclinado por la falta de consideración y por la actuación arbitraria. Ha de suponer la Sra. Consejera que esta relegación ha generado un fuerte malestar en algunas corales cántabras a las que, ni tan siquiera, se les ha dado una mínima explicación.

Por lo anteriormente expuesto, se pregunta:

- Gestiones hechas por la Consejería de Educación ante la familia del compositor Juan Guerrero Urreisti para la edición de estas nuevas versiones en CD.
- ¿Qué criterios ha seguido la Consejería para seleccionar a las agrupaciones musicales?.
- Razones para no haber llamado a la Coral de Torrelavega.
- Razones de la Consejería de Educación para no haber grabado en dicho CD la versión del coro Ecos del Ebro de Reinosa.

Santander, a 19 de febrero de 1998

Firmado"

SUBVENCIONES A ASOCIACIONES DE MU-JERES DURANTE LOS EJERCICIOS DE 1995, 1996 Y 1997, (N° 380).

[521536]

Presentada por Da Rosa Inés García Ortiz, del Grupo Parlamentario Socialista.

ESCRITO INICIAL

PRESIDENCIA

La Mesa de la Cámara, en su sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite ante la Comisión de Política Social y de Empleo y publicar la pregunta con respuesta oral Nº 380, formulada por Dª Rosa Inés García Ortiz, del Grupo Parlamentario Socialista, relativa a subvenciones a Asociaciones de mujeres durante los ejercicios de 1995, 1996 y 1997.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del Reglamento de la Cámara,

Sede de la Asamblea, Santander, 3 de marzo de 1998.

El Presidente de la Asamblea Regional de Cantabria,

Fdo.: Adolfo Pajares Compostizo

[521536]

"A LA MESA DE LA ASAMBLEA REGIONAL

Rosa Inés García Ortiz, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, al amparo de lo establecido en el art. 152 y ss. del vigente Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Consejo de Gobierno para que le sea contestada oralmente en Comisión.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Asociacionismo de Mujeres en Cantabria tiene, en los últimos tiempos, una actividad visible en pro de los derechos de igualdad y las medidas de acción positiva.

El voluntarismo de muchas de estas Asociaciones no se vé, en ocasiones, apoyado de forma adecuada por el Consejo de Gobierno,

Por todo lo anterior interesa conocer:

Durante los ejercicios económicos de 1995, 1996 y 1997 ¿qué subvenciones, para qué programas y a qué asociaciones de mujeres legalmente constituidas en nuestra región, ha atendido el Consejo de Gobierno desde los presupuestos regionales?.

Santander, a 21 de febrero de 1998

Fdo: Rosa Inés García. Diputada Socialista".

EVOLUCIÓN DEL EMPLEO FEMENINO EN EL MEDIO RURAL. (Nº 381). [521537]

Presentada por Dª Rosa Inés Garcia Ortiz, del Grupo Parlamentario Socialista.

ESCRITO INICIAL

PRESIDENCIA

La Mesa de la Cámara, en su sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite ante la Comisión de Política Social y de Empleo y publicar la pregunta con respuesta oral Nº 381, formulada por Dª Rosa Inés García Ortiz, del Grupo Parlamentario Socialista, relativa a evolución del empleo femenino en el medio rural.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del Reglamento de la Cámara.

Sede de la Asamblea, Santander, 3 de marzo de 1998.

El Presidente de la Asamblea Regional de Cantabria,

Fdo.: Adolfo Pajares Compostizo

[521537]

"A LA MESA DE LA ASAMBLEA REGIONAL

Rosa Inés García Ortiz, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, al amparo de lo establecido en el art. 152 y ss. del vigente Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Consejo de Gobierno para que le sea contestada oralmente en Comisión.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según los análisis del Instituto de la Mujer, en los últimos años se han producido avances en la situación de las mujeres rurales.

Pero aún se siguen observando discriminaciones y estados de clara marginación.

El índice de paro de las mujeres en el sector agrícola ha crecido del 14,65% en el año 1990 al 26,67% en el año 1997. Sólo un 29,90 % de las mujeres titulares de Explotaciones Agrarias son propietarias de las mismas, generalmente de las más pequeñas en extensión.

Es por lo que se pregunta:

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno sobre la evolución del empleo femenino en el medio rural de nuestra región; ¿cómo piensa potenciar su creación y qué partidas presupuestarias dedicará a ello?. Santander, a 21 de febrero de 1998

Fdo: Rosa Inés García Ortiz.- Diputada Socialista"

8. INFORMACIÓN.

8.2. ACTIVIDAD PARLAMENTARIA.

8.2.1, REUNIONES CELEBRADAS (del 20 de febrero al 3 de marzo de 1998)

Dia 20:

Ponencia designada por la Comisión de Economía,
 Hacienda, Comercio y Presupuesto.

D(a 23:

- Comisión de Gobierno.

Día 24:

Ponencia designada por la Comisión de Economía,
 Hacienda, Comercio y Presupuesto.

Dia 26:

 Mesa de la Comisión de Industria, Ordenación del Territorio, Obras Públicas y Servicios.

Día 27:

 Ponencia designada por la Comisión Institucional y de Desarrollo Estatutario.

Día 2:

- Sesión plenaria ordinaria.

Dia 3:

- Comisión de Economía, Hacienda, Comercio y Presupuesto.
 - Junta de Portavoces,
 - Mesa de la Asamblea.
 - Comisión de Gobierno.

8.2.2. RELACIÓN DE DOCUMENTOS PRESEN-TADOS (del 20 de febrero al 3 de marzo de 1998)

Día 20:

 Escrito presentado por D. Emilio José Carrera González, del G.P. de IDCAN, como pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a previsiones para financiar y contribuir a la apertura de la Escuela Municipal de Medio Ambiente de Torrelavega.

- Escrito presentado por el G.P. de IDCAN como proposición no de ley, solicitando su tramitación en Pleno, relativa a elaboración de una ley de corredores eléctricos y estaciones o subestaciones de transformación eléctricas en Cantabria.
- Documentación remitida por el Consejo de Gobierno:
- Nº 230, relativa a asistencia técnica para conservación y reparación de viviendas en el polígono de El Zapatón, Torrelavega, a solicitud de D. Gerardo Bazo Echevarría, del G.P. Socialista.
- Nº 236, relativa al Proyecto de Red Natura 2000, a solicitud de D. Emilio José Carrera González, del G.P. de IDCAN.
- Nº 245, relativa a memoria de la productividad que han cobrado funcionarios y personal laboral durante 1997, a solicitud de D. Ángel Agudo San Emeterio, del G.P. de IDCAN.
- Contestación del Consejo de Gobierno a la pregunta con respuesta escrita Nº 230, formulada por D^a. María Luisa Alonso García, del G.P. de UPCA.
- Escrito presentado por el G.P. de UPCA como proposición no de ley, solicitando su tramitación en Pleno, relativa a modernización del ferrocarril Santander-Madrid.

Día 23:

- Escrito presentado por Dⁿ. Rosa Inés García Ortiz, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta escrita relativa a número de mujeres vinculadas a explotaciones agrarias en cada uno de los Ayuntamientos.
- Escrito presentado por Da. Rosa Inés García Ortiz, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta escrita relativa a explotaciones agrarias que tienen como titulares a mujeres.
- Escrito presentado por Dª. Rosa Inés García Ortiz, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta escrita relativa a mujeres incluidas en el sistema de Seguridad Social Agraria por cuenta propia.
- Escrito presentado por Dª. Rosa Inés García Ortiz, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta escrita relativa a mujeres del medio rural en situación de paro laboral.
- Escrito presentado por Dª. Rosa Inés García Ortiz, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta escrita relativa a mujeres asalariadas en cada una de las industrias agroalimentarias.

- Escrito presentado por el G.P. Socialista, como proposición no de ley, solicitando su tramitación en Pleno, relativa a cumplimiento de las actuaciones contenidas en la Carta para la igualdad de oportunidades de las mujeres en el ámbito rural.
- Escrito presentado por D^a. Rosa Inés García Ortiz, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta escrita relativa a recursos invertidos durante 1997 en programas destinados a mujeres del medio rural.
- Escrito presentado por D^a. Rosa Inés García Ortiz, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta escrita relativa a subvenciones destinadas a las asociaciones rurales de mujeres.
- Escrito presentado por D". Rosa Inés García Ortiz, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta escrita relativa a participación del Consejo de Gobierno en iniciativas aplicadas desde las políticas y los recursos de la Unión Europea.
- Escrito presentado por Dº. Rosa Inés García Ortiz, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta oral en Comisión relativa a subvenciones a asociaciones de mujeres durante los ejercícios de 1995, 1996 y 1997.
- Escrito presentado por D^a. Rosa Inés García Ortiz, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta escrita relativa a programas de formación dirigidos a las mujeres del medio rural.
- Escrito presentado por Dª. Rosa Inés García Ortiz, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta oral en Comisión relativa a evolución del empleo femenino en el medio rural.
- Escrito presentado por Dº. Rosa Inés García Ortiz, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta escrita relativa a censo de mujeres entre 18 y 25 años y otros extremos.
- Escrito presentado por D^a. Rosa Inés García Ortiz, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta escrita relativa a partidas presupuestarias durante 1997 para la creación de cooperativas destinadas a las mujeres rurales y otros extremos.
- Escrito presentado por D. José Ramón Saiz Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa al acto oficial de presentación del partido de baloncesto España-Dinamarca.
- Escrito presentado por D. José Ramón Saiz Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con respuesta escrita relativa a transferencia al Ayuntamiento de Torrelavega de la partida de 60 millones de pesetas del Fondo de Cooperación Municipal de 1997.
- Escrito presentado por D. José Ramón Saiz Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con

- respuesta escrita relativa a fechas de pago a cada uno de los 102 municipios receptores del Fondo de Cooperación municipal.
- Escrito presentado por D. José Ramón Saiz Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con respuesta escrita relativa a gastos realizados por la Consejería de Cultura y Deporte con motivo del partido de baloncesto España-Dinamarca.
- Escrito presentado por el G.P. de IDCAN como proposición no de ley, solicitando su tramitación en la Comisión de Educación y Cultura, relativa a declaración del barrio "La Fuente de Selores" (Cabuérniga) como Bien de Interés Cultural.
- Escrito presentado por D. Julio Neira Jiménez, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a gestiones concretas realizadas en Bruselas por el Presidente del Consejo de Gobierno ante la Comisión Europea,
- Escrito presentado por D. Julio Neira Jiménez, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a resultado de las gestiones que ha realizado en Bruselas el Presidente del Consejo de Gobierno.
- Documentación remitida por el Consejo de Gobierno:
- · Nº 46, relativa a convenios, estudios, trabajos y encargos solicitados a la Universidad de Cantabria desde el inicio de la Legislatura hasta el 20 de mayo de 1996, así como los trabajos resultantes de dichos encargos, a solicitud de D. Miguel Ángel Palacio García, del G.P. Socialista.
- Nº 146, relativa a acuerdo firmado entre la Diputación Regional de Cantabria y la Hacienda Pública de Vizcaya, a solicitud de D. José Guerrero López, del G.P. Socialista.
- Nº 216, relativa a copia del convenio para impulsar el plan gerontológico, a solicitud de D^a. Ana luisa Zarrabeitia Cimiano, del G.P. Socialista.
- Nº 237, relativa a convenio firmado con el Ministerio de Industria para la revitalización industrial de la bahía de Santander y las comarcas de Campoo y Besaya, a solicitud de D. Martín Berriolope Muñecas, del G.P. de IDCAN.
- Acuerdo del Consejo de Gobierno de 20.2.98 manifestando el criterio desfavorable a la toma en consideración de la Proposición de Ley de Organismos Públicos de la Diputación Regional de Cantabria, presentada por el G.P. Socialista.
- Escrito presentado por Dº. Rosa Inés García Ortiz, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta escrita relativa a evolución de las explotaciones

lecheras y otros extremos.

Día 24:

- Escrito presentado por el G.P. de IDCAN como Interpelación relativa a criterios del Consejo de Gobierno sobre estimación de impacto ambiental del saneamiento de la bahía de Santander.
- Enmiendas mantenidas por el G.P. Socialista para defensa en Pleno, correspondientes al Proyecto de Ley del juego.
- Enmienda y voto particular mantenidos por los GG.PP. Popular y Regionalista para defensa en Pleno, correspondientes al Proyecto de Ley del juego.
- Escrito presentado por D. Martín Berriolope Muñecas, del G.P. de IDCAN, como pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a planes en relación a la estación de ITV de Ojaiz.

Día 25:

 Escrito presentado por D. José Ramón Saiz Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a rehabilitación del santuario de la Virgen de Valencia en Vioño, Piélagos.

Día 26:

- Escrito presentado por el G.P. de UPCA sobre inclusión de iniciativas parlamentarias en el orden del día del Pleno.
- Escrito presentado por D. Emilio José Carrera González, del G.P. de IDCAN, como pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a ruina del puente sobre el río Miera en Puente Agüero, Entrambasaguas.

Dia 27:

- Escrito presentado por D. Emilio José Carrera González, del G.P. de IDCAN, como pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a contradicciones de la Comisión Regional de Urbanismo en la aprobación de las normas subsidiarias de Val de San Vicente.
- Escrito presentado por el G.P. Socialista como proposición no de ley, solicitando su tramitación en Pleno, relativa a medidas que contribuyan a erradicar las situaciones de violencia de las que son víctimas las mujeres.
- Escrito presentado por el G.P. Socialista como proposición no de ley, solicitando su tramitación en Comisión, relativa a diligencia en la persecución de las denuncias de las mujeres víctimas de la violencia.
- Escrito presentado por Dª. Rosa Inés García Ortiz, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta escrita relativa a número de denuncias de mujeres

víctimas de malos tratos que se han presentado durante los años 1996 y 1997.

- Contestación del Consejo de Gobierno a la pregunta con respuesta escrita, Nº 400, formulada por D. Emilio José Carrera González, del G.P. de IDCAN.
- Documentación remitida por el Consejo de Gobierno:
- Nº 235, relativa al Plan de Obras y Servicios de los años 1996 y 1997, a solicitud de D. Martín Berriolope Muñecas, del G.P. de IDCAN.
- -Nº 240, relativa a las empresas que han redactado proyectos con cargo al POS, POL y Programas de Actuación Especial durante 1997, a solicitud de D. Ángel Agudo San Emeterio, del G.P. de IDCAN.
- Nº 247, relativa a la concesión del servicio de autobuses privados entre Santander y El Astillero, a solicitud de D. Emilio José Carrera González, del G.P. de IDCAN.
- Escrito presentado por el G.P. de IDCAN como proposición no de ley, solicitando su tramitación en Pleno, relativa a campaña de sensibilización sobre el reparto de las responsabilidades en el hogar.
- Escrito presentado por el G.P. de IDCAN como proposición no de ley, solicitando su tramitación en Pieno, relativa a eliminación del sexismo en el lenguaje.
- Escrito presentado por D. Martín Berriolope Muñecas, del G.P. de IDCAN, como pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a previsiones de la Dirección General de la Mujer en relación a la creación del Consejo Rector.
- Escrito presentado por D. Martín Berriolope Muñecas, del G.P. de IDCAN, como pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a previsiones de la Dirección General de la Mujer en relación a la elaboración del plan de igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres.

Día 2:

- Escrito presentado por D. Julio Neira Jiménez, del G.P. Socialista, como interpelación relativa a criterios de actuación ante a reforma del Reglamento de los Fondos Europeos y su distribución para el periodo 2000-2006.
- Escrito presentado por D. Gerardo Bazo Echevarría, del G.P. Socialista, solicitando del Consejo de Gobierno documentación relativa a la memoria resumen sobre viabilidad minera para desarrollar en macizo de Vizmaya, en Entrambasaguas.
 - Escrito presentado por el G.P. Socialista como

proposición no de ley, solicitando su tramitación en la Comisión de Industria, relativa a remisión a la Asamblea del Plan ambiental integral de Cantabria.

- Escrito presentado por D. Gerardo Bazo Echevarría, del G.P. Socialista, como interpelación relativa a criterios del Consejo de Gobierno sobre política ambiental para Cantabria.
- Escrito presentado por D. Gerardo Bazo Echevarría, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta oral en Comisión relativa a peticiones para explotación de nuevas o viejas canteras.
- Escrito presentado por D. Gerardo Bazo Echevarría, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta oral en la Comisión de Industria relativa a presentación de un Plan de ordenación y regulación de la explotación y funcionamiento de las actividades extractivas y mineras.
- Escrito presentado por D. Gerardo Bazo Echevarría, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta oral en la Comisión de Industria relativa a tipo de enfermedad que padecen los castaños y otros extremos.
- Escrito presentado por D. Gerardo Bazo Echevarría, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta oral en la Comisión de Industria relativa a actuaciones

para combatir la enfermedad de los castaños.

- Acuerdo de la Mesa del Congreso de los Diputados sobre admisión a trámite de la propuesta de reforma de la Ley Orgánica 8/1981, de 30 de diciembre, de Estatuto de Autonomía para Cantabria.
- Escrito presentado por D. Ángel Agudo San Emeterio, del G.P. de IDCAN, como pregunta con respuesta oral en la Comisión de Economía relativa a previsión de la aplicación durante el año 1997 del artículo 29 del convenio colectivo vigente en la empresa CANTUR.

8.2.3. CONVOCATORIAS

Día 4 de marzo:

 Ponencia designada por la Comisión de Política Social y de Empleo.

Día 6 de marzo:

- Sesión plenaria ordinaria.

Día 12 de marzo:

 Ponencia designada por la Comisión de Educación y Cultura.



BOLETIN OFICIAL DE LA ASAMBLEA REGIONAL DE CANTABRIA

Edición y suscripciones: Servicio de Publicaciones. Asamblea Regional de Cantabria. C/ Alta, 31-33 39008 - SANTANDER. Suscripción anual: 5.500 ptas. (I.V.A. incluido). Depósito Legal: SA-7-1983 Dirección en Internet: HTTP://WWW.ASAMBLEA-CANTABRIA.ES